



Rülke: Gleichstellung von Lebenspartnerschaften im Beamtenrecht ist konsequent

FDP würde es begrüßen, wenn Familienzuschlag Familien mit Kinder zugute käme - Zum Gesetzentwurf der neuen Landesregierung, eingetragene Lebenspartnerschaften im Beamtenrecht gleichzustellen, sagte der Vorsitzende der FDP-Landtagsfraktion, Dr. Hans-Ulrich Rülke:

„Die finanzielle Gleichstellung im Dienstrecht ist konsequent. Noch eher würde die FDP begrüßen, wenn in Zukunft der Familienzuschlag Familien mit Kindern zu Gute käme. Ob ein reiner Ehegatten-beziehungsweiser Partnerschaftszuschlag noch zeitgemäß ist, sollte überprüft werden.“